

EN AGENDA San Xoán Monforte

El barrio de Os Chaos tiene esta noche una cita con las tradicionales hogueras



Las altas temperaturas ponen en peligro los viñedos de la Ribeira Sacra

▶ Viticultores de Chantada y Sober alertan del ataque de hongos como el 'black rot' o el mildiu

MIGUEL PIÑEIRO

SOBER. Las altas temperaturas y los elevados niveles de humedad de los últimos días han puesto en estado de alerta a los propietarios de viñedos en la Ribeira Sacra. Varios viticultores han advertido de la presencia de hongos en las viñas. Concretamente, en la zona de Rosende, en Amandi, se han dado algunos casos de ataques de

Según ha podido saber este dia-rio, en Sober hay algunas parcelas de la ribera bañada por el río Cabe que están afectadas al 80% por la acción de este tipo de hongos. En muchas de ellas pueden verse raci-mos de uvas claramente afectados por su actividad. En Chantada y O Saviñao, el

enólogo Roberto Regal ha precisa-

do que en plantaciones de Líncora, Belesar o Portotide se observan algunos síntomas propios de la actuación del 'black rot', otro tipo de hongo cuyo efecto es potente y más rápido que el del mildiu. Según Regal, el 'black rot' «pode acabar en dous días cun viñedo».

Esta situación viene originada por las condiciones atmosféricas de esta semana. El calor ha sido muy intenso y ha venido acompañado por algunas tormentas fuertes, como la que cayó en la madrugada del pasado jueves al viernes. Los niveles de humedad en el suelo y de evaporación favo-recen la gestación de los hongos en las censos. en las cepas.

Para prevenir la aparición del mildiu o el 'black rot', Roberto Re-gal considera recomendable reducir la vegetación de las cepas. Por

medio de esta iniciativa es posible retirar pámpanos y favorecer la ventilación de la vid. «Este tipo de accións moitas veces son máis importantes ca unha man de sulfato», señaló Regal. La reducción de vegetación y

La reducción de vegetación y de órganos favorece que el viento pueda acceder a la cepa y seque la zona. Roberto Regal añadió como medida preventiva la retirada de los llamados pámpanos nietos. Estos proceden de las hojas que a su vez nacen de los primeros pámpanos

SÍNTOMAS. La acción del mildiu suele distinguirse en el haz de la hoja y, en los peores contextos, puede descender hasta el racimo. Provoca unas manchas de color amarillo aceitoso y genera una especie de pelusa en la parte de

atrás de la planta. Su ataque es diferente al del 'black rot'.

Este segundo hongo se carac-teriza por producir un círculo gris cuando su efecto es incipiente. Al secarse, el color cambia y pasa a ser similar al de una teja.

Roberto Regal precisó que en Chantada, los casos más frecuente de 'black rot' que se han dado estos días han sido de forma mayoritaria en las hojas. Hasta la fecha, el enólogo ha tenido que atender muy pocos casos origina-dos en racimos.

"Para os fungos, a Ribeira Sacra é agora mesmo un hábitat axeita-do pola situación climatolóxica. Por San Xoán sempre hai que estar alerta, pois é un tempo complicado», concluyó Roberto Regal, quien añadió que «estamos en época e condicións para fungos».

El CCU de Monforte cerrará el mes con la celebración de la **Fashion Night**

Monforte

MONFORTE. El Centro Comercial Urbano (CCU) de Monforte ha anunciado la celebración de la Fashion Night, la prime-ra noche temática del verano, para el próximo día 30. La des edida del mes en la ciudad pedida del liles en medidas del Cabe contará con tiendas asociadas abiertas en horario especial, entre las ocho y media de la tarde y la una y media de la madrugada.

Habrá descuentos importantes en cada negocio y los locales tendrán una decoración especial. La lluvia de glo-bos será una de las partes más importantes del programa. Se efectuará a las 22.45 horas en la Praza de España y cada uno de los 500 globos tendrá varios premios, cinco de ellos en metálico (uno de 200 euros, otro de 150 y tres de 100), que tendrán que gastarse esa mis-ma noche en establecimientos asociados que estén abiertos.

EXHIBICIÓN. La suelta de globos estará precedida de la segunda edición de la Street Fashion Monforte, un pase de moda a pie de calle. El primero de ellos tendrá lugar a las ocho de la tarde en la Rúa Cardenal. Una hora más tarde, la actividad se desplazará a Hermida Balado y la última se producirá a las diez de la noche en las calles Comercio y Doutor Teixeiro.
Todos los modelos serán ve-

cinos de Monforte y los alrededores. Todos ellos serán selec dores. Todos enos seran serec cionados el próximo miércoles a las ocho de la tarde en la Rúa Cardenal. Para participar es preciso inscribirse a través de preciso inscribirse a través de los perfiles del CCU en Instagram y Facebook

